



MOLLAU

Parti, au premier d'or au bûcher de la «Saint-Jean» de sable allumé de gueules sur une terrasse de sinople, au second de gueules au soleil d'or soutenu par une roue de moulin d'argent.

Création d'armoiries en 1979. Les feux de la Saint-Jean sont particulièrement populaires à Mollau puisque saint Jean-Baptiste est le patron de la paroisse. La roue de moulin évoque l'étymologie de Mollau qui signifie la prairie humide du moulin.

Mollau qui apparaît en 1216 sous la dénomination « Mulenowe » a appartenu jusqu'à la Révolution à l'abbaye de Murbach. L'église est dédiée à la Décollation de saint Jean-Baptiste.